

Fraktion DIE LINKE Mainz **Sigi Aubel** Mitglied im Ortsbeirat Neustadt

sigi.aubel@linksfraktion-mainz.de

Mainz, 15.9.2016

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 28.09.2016

Errichtung von Pollern zwischen der Caponniere und der Treppe zum Rhein

## Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung den Bereich zwischen der Caponniere und der Treppe zum Rhein rechts und links abzupollern um unnötig fließenden PKW-Verkehr und ordnungswidrig abgestellte PKWs zu vermeiden.

## Begründung:

Die Treppe zum Rhein ist schon seit langem ein beliebter Aufenthaltsort für Menschen allen Alters der Neustadt. Mit der (Außen)-bewirtschaftung der Caponniere hat die Attraktivität dieses Kleinodes als nahegelegenes Naherholungsfleckchen enorm zugenommen. Junge und ältere Menschen nicht nur aus der Neustadt, auch potentielle NeubürgerInnen lassen sich, besonders an heißen Tagen, hier gern nieder um ein wenig Wind abzubekommen, um den Blick auf und über den Rhein zu genießen. Kinder tollen herum, sie drängt es ans Wasser zu den Enten.

Leider wird diese Idylle immer wieder durch durchfahrende Kfzs gestört. Auch hat das Anbringen von Verkehrsschildern "absolutes Parkverbot" rechts und links der Treppe nicht den gewünschten Erfolg gebracht. Diese werden einfach ignoriert und die gesperrte Fläche zum Rhein zugeparkt. Dies z.T. mit Wohnmobilen, die die Aussicht zustellen.

Weitere Begründung mündlich

Sigi Aubel

**DIE LINKE**